

WINZENDORF-MUTHMANNSDORFERvolkspartei
winzendorf-muthmannsdorf*Sonderinformation***WIR HABEN ES GESCHAFFT!
240.000€ vom Land Niederösterreich!**

Nun ist es soweit! Die Zusage über die Förderung von 240.000€ wurde vom Land Niederösterreich eingeholt. Jetzt kann mit dem Umbau des Bahnhofplatzes begonnen werden. GPO GR Michael Ulrich und weitere Vertreter der Gemeinde waren im Büro von ÖVP-LH Stellv. Wolfgang Sobotka in St. Pölten. Nach einer ausführlichen Erklärung über das Projekt Bahnhofplatz bekam die Abordnung aus Winzendorf-Muthmannsdorf die Zusage, dass das Land mit zusätzlich 120.000€, neben einer Bedarfszuweisung in Höhe von 120.000€, die Umgestaltung fördert. „Dies ist ein gutes Beispiel für die enge Beziehung zwischen



LH ERWIN PRÖLL UND GPO GR MICHAEL ULRICH dem Land Niederösterreich und der ÖVP Winzendorf-Muthmannsdorf. Wieder einmal zeigt sich deutlich, dass **klare Verhältnisse im Land für die Gemeinde von größter Bedeutung** sind!“, so GPO GR Ulrich.

BAUMEISTER STANGL-SUDA ÜBER DAS PROJEKT BAHNHOFSPLATZ:

Im Wesentlichen habe ich versucht aus Gründen der Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit, sparsam Neues zu setzen, vorhandene und funktionierende Strukturen zu erhalten und auszubauen. Mir war wichtig, sonnige und schattige Platzbereiche zu planen. Der sonnige Kern soll beim Bahnhofsgebäude entstehen, mit Infoständen, Sitzbänken, Skulpturen, Parkmöglichkeiten und einem Brunnen, der in der Nacht be-

leuchtet werden soll. Der Baumbestand kann weitestgehend erhalten werden. Des Weiteren sieht mein neu überlegtes Verkehrskonzept ein Verlegen der Bushaltestellen direkt zum Bahnhofsgebäude vor, um mehr Platz für das Ein- und Aussteigen im Haltestellenbereich zu schaffen. Ziel ist es, einen funktionierenden, durchdachten Platz für das tägliche Leben zu schaffen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen schönen Sommer und erholsame Ferien.

Ihr Team der ÖVP Winzendorf-Muthmannsdorf